

# BUS DE ACERCAMIENTO PARA ESTUDIANTES GRANERINOS ES TODO UN ÉXITO

Escrito por Edison Diaz Santander

Martes, 06 de Octubre de 2015 15:18 - Actualizado Martes, 06 de Octubre de 2015 15:18

---



La fría noche del lunes recién pasado, no fue como todas. Hubo algo que la hizo más tibia y acogedora para todos los estudiantes de Graneros, que reciben educación en Rancagua.

El edil de la "Nueva Ciudad", Claudio Segovia, determinó establecer un bus de acercamiento, a los alumnos que cursan sus carreras vespertinas en la capital regional. El proceso ya iniciado, tuvo su jornada inaugural en el Instituto Santo Tomás, donde la misma autoridad comunal, fue el encargado de recibir y entregar su credencial de acceso a los primeros beneficiados.

"Detectamos que habían muchos jóvenes que tenían problemas para regresar a Graneros en la noche, además de exponerse a robos y asaltos. Por eso, ideamos esta fórmula de poner a disposición de ellos, un bus municipal para recogerlos en sus establecimientos. Queremos brindarles seguridad, tanto a ellos, como a sus familias", expresó el alcalde Segovia.

De igual modo, subrayó que, "este respaldo, es lo mínimo que podemos hacer por quienes en el futuro, continuarán la senda de desarrollo y progreso, que nosotros ya impulsamos en Graneros. Es muy importante destacar, que el servicio no tiene costo alguno para el estudiante", afirmó.

Respecto al recorrido y horarios, este se inicia en calle O'Carroll, a las 23 horas (frente al Instituto Santo Tomás), para luego transitar por Cuevas, giro al norte por Astorga, Alameda, Avenida España e INACAP (23.30 horas). Luego de ese recorrido, el vehículo emprende rumbo final a Graneros.

Los interesados, deben inscribirse previamente en la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO). Llevar consigo, cédula de identidad y certificado de alumno regular.